



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 16 DE NOVIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Plantan a diputados

ues la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, les tiró plancha a los diputados de la mesa de trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública porque, les mandó decir, vía WhatsApp, que está enferma, y pues los legisladores le pidieron un comprobante médico para justificar su ausencia y les dijo que luego se los manda, lo que provocó que la morenista Valentina Batres se parara de pestañas, y ahora no quiere saber quién se la hizo, sino quién se la va a pagar, y todo indica que la furia va sobre el director general de Administración de la alcaldía, Héctor Ávalos, que fue el encargado de darles la noticia. El pleito es porque ella sabía que no asistiría y los tuvo esperando media hora antes de declinar su presentación a la comparecencia. Se dice que ella pidió reagendar la reunión, lo que Batres quiere es que se haga presencial para hacerle pagar el desaguizado. A nadie le importó que la discusión fuera sobre el presupuesto, lo que reclaman es que la notificación fue por un mensaje de WhatsApp. Bueno, la paliza fue tal que hasta la panista Ana Villagrán se deslindó del actuar de la alcaldesa, porque su chamba, que es asistir, se cumplió y para no quedarse atrás de Valentina Batres dijo que respaldarán cualquier decisión que asuma la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, junto con sus integrantes, en torno a la inasistencia de la alcaldesa.

Luis Cházaro ya es oficialmente parte del proceso de selección de candidato para la CDMX por parte del Frente Amplio. Nos cuentan que el PRD sabe perfectamente que no será candidato, ya que su carta fuerte es Santiago Taboada, que tiene mano y es mucho más visible, en todos los sentidos, que el perredista. Nos confían que entonces va por dos secretarías en el gobierno, en caso de ganar Taboada, y se supone que es algo que ya está



secretarías en el gobierno, en caso de ganar Taboada, y se supone que es algo que ya está pactado con el Frente Amplio, así que es darle mero trámite a su candidatura. Lo que nadie sabe es, ¿y que va a pasar con Adrián Rubalcava? Es el más amigable de todos, pero desde que se dejó ver con Sandra Cuevas, anda muy calladito. Se espera que se tenga el candidato del Frente a la CDMX en unas semanas para comenzar a medir fuerzas con Clara Brugada.

Ayer se aprobó en la Cámara de Diputados un punto de acuerdo dirigido al gobierno de Hidalgo para que trabaje en la recuperación de la planta productora de cemento Cruz Azul, de Tula, para devolverla a los socios de la cooperativa. Hay una preocupación compartida por la situación crítica en la que se encuentra la planta, la cual está siendo objeto de saqueo y desmantelamiento por parte de un grupo que la opera de manera ilegal. El exhorto es para Julio Menchaca, gobernador de Hidalgo, a quien le piden tomar medidas para garantizar la protección de los derechos de los representados por Victor Manuel Velazquez Rangel, presidente del Consejo de Administración, y Antonio Marín, presidente del Consejo de Vigilancia.

Andrea Chávez, de nuevo, da de qué hablar. Y es que nos comentan que anda temerosa de que en Morena se sepa que puso a trabajar a su familia, no no es un caso de explotación laboral, más bien de pedir favores y colocar a su hermano en el gobierno federal en Chihuahua, así como a su padre que es asesor del Senado de la República. A la familia no le va mal siguiendo eso de “vivir fuera del erario público es un error”, por eso no le gustaría que en Morena se enteren, ya que tiene todas las ilusiones de ser senadora en la próxima legislatura y eso, así como los señalamientos de su camioneta blindada y los vuelos de su familia..., pues no le han ayudado entre amigos y sociedad.

En la generación 44 del diplomado de Educación Financiera impulsado por la Condusef, de Óscar Rosado, se graduaron 395 personas algunos pertenecientes a la Asociación Mexicana de Empresas de Nómina (AMDEN), que preside Gustavo Martín del Campo, y que abarca casi el 90% del mercado de este tipo de créditos. Este organismo anunció que continuará apoyando la iniciativa gubernamental al considerar el diplomado como fundamental para la capacitación de sus empresas asociadas.

PD: El gobierno del estado de Nuevo León, todavía de Samuel García, y la regiomontana Cemex, de Fernando González Olivieri, recaudaron y transportaron 20 toneladas de víveres para los damnificados por el huracán Otis en el puerto de Acapulco. La recaudación fue coordinada por la secretaria de Igualdad e Inclusión de la entidad, Martha Herrera; mientras que el traslado corrió a cargo de la cementera.